

Nachhaltiger Weltgarten

„Eine-Welt-Netz“ eröffnet neue Ausstellung im Allwetterzoo

MÜNSTER. Der Allwetterzoo ist um eine Attraktion reicher. Am Sonntag wurde dort der Weltgarten eröffnet – eine große Ausstellung zur globalen Nachhaltigkeit. Der Weltgarten ist das größte Bildungsprojekt des „Eine Welt Netz NRW“. Zoodirektor Jörg Adler lädt gemeinsam mit dem „Eine-Welt-Netz NRW“ engagierte Gruppen ein, ihre Projekte im Weltgarten zu präsentieren.

Die Besucher waren beeindruckt vom Kuppelzelt des Weltgartens, das eine Sammlung von zwölf neuen Mitmach-Stationen überdacht.

Da gilt es, aus dem „Globarium“ Fakten zur Globalisierung zu fischen, unter der „Gelddusche“ die richtigen Scheine zu schnappen oder am „Lebens-Kompass“ über Kurswechsel beim eigenen Lifestyle nachzudenken. Neu ist etwa eine Konsole mit dem elektronischen Schätzspiel zu Urlaubsreisen. Man tippt mit einem Finger auf eine Urlaubsreise und mit dem anderen auf eine von verschiedenen großen CO₂-Wolken: Die Konsole zeigt an, ob man beim CO₂-Ausstoß seines Urlaubs richtig liegt.



Im Allwetterzoo wurde die Ausstellung „Weltgarten“ für das Prinzip der Nachhaltigkeit eröffnet.